



---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

Rennes, le 20 mars 2020

### **Le système de replay video Smartmoov récompensé par la Sécurité Routière.**

A l'occasion de la remise des prix innovation sécurité routière 2020 qui s'est tenue ce jour, la Sécurité Routière a récompensé la start-up Smartmoov pour son outil pédagogique dans la catégorie : promotion des comportements responsables.

Smartmoov qui permet aux auto-écoles de filmer les leçons de conduite des apprentis conducteurs continue son ascension.

En étant lauréat au concours innovation sécurité routière à destination des entreprises, dont le jury est présidé par Emmanuel Barbe (alors délégué interministériel à la sécurité routière), Smartmoov marque un grand coup.

**Son système de replay video est désormais labellisé en tant que  
« service qui rend la route plus sûre ».**

Stephane Pau, fondateur de la start-up affirme : *« Le replay video, et les statistiques facilitent l'acquisition des bonnes pratiques et permettent la prise de conscience des dangers de la route. Ce prix est un achèvement important pour nous. Il récompense notre service, mais aussi toute l'équipe qui s'est investie dans la réalisation du projet. »*

*Notre service se destine aux auto-écoles et apprentis conducteurs mais aussi aux entreprises qui souhaitent travailler sur l'éco-conduite et la prévention routière au sein de leur flotte de véhicules. De cette façon, notre service est disponible et utile au plus grand nombre. »*

Smartmoov continue à développer le produit et échange avec plusieurs acteurs de la prévention et de la sécurité routière pour inciter les comportements responsables.